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令和４年 第５回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和４年５月１９日 午後３時３０分 開 催 場 所 宮代町役場 

２０２会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和４年５月１９日 午後３時３０分 教 育 長 中村 敏明 

令和４年５月１９日 午後４時１６分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）学校教育関係 

  ア  ６月の行事予定について  

審議案件 

議案第１７号 宮代町学校評議員の委嘱について 

議題第１８号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する要綱について 

議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について 

議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について 

議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について 

議案第２２号 宮代町家庭学習用モバイルルーター貸与事業実施要綱の制定について 

 

傍聴人 0名 
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開 会 午後３時３０分 

１ 開会の宣言  ２ 挨拶 

 中村教育長 令和４年第５回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認）（挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川主幹 

概要報告について、事務局よりお願いします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

（質問、意見なし） 

事務局報告に移ります。 

報告事項（１）学校教育関係 ６月の行事予定について、説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）学校教育関係について 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

（１） 学校教育関係について 

 ア ６月の行事予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

竹内学校管理幹 

瀧ケ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

学校教育関係の報告がありましたが、ご質問等あればお願いします。 

１５日の自転車運転免許試験とは、どのようなものですか。 

４年生が対象です。警察官に安全な運転の仕方を指導してもらって、一人で自転

車に乗っていいよと免許を交付するものです。今年度は、新型コロナウイルス感

染症対策として、実技は行わず筆記で実施する学校もあります。 

以前、行っていた自転車安全運転コンテストとは、別のものですか。 

別のものです。 

１５日の自然教室とは、林間学校のことですか。 

林間学校のことです。 

百間中学校の生徒会が、笠原小学区と東小学校であいさつ運動をするとあります

が、出席するのは誰ですか。 

生徒会と担当の教員がそれそれの校門の前であいさつ運動を行います。各校の児

童会も一緒に挨拶をするとのことです。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

それでは、審議案件に移ります。 

議案第１７号 宮代町学校評議員の委嘱について、説明をお願いします。 

５ 審議案件 

議案第１７号 宮代町学校評議員の委嘱について 
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 竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

議案第１７号 宮代町学校評議員の委嘱について 

（資料により説明を行う） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第１７号については、原案のとおり可決して

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして、議案第１８号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を

改正する要綱について、説明をお願いします。 

議案第１８号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する要綱について 

 竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

 

議案第１８号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する要

綱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

 では、お諮りします。 

議案第１８号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして議案第１９号教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価

委員の委嘱について、説明をお願いします。 

議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について 

 小川主幹 

 

議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委

嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１９号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第２０号宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について、説明をお願

いします。 

議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について 

 小川主幹 

 

議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 
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中村教育長 

深井委員 

 

大場課長 

中村教育長 

 

 

 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

公募の方は、以前も委員をやられていたのでしょうか。どのような動機で公募し

たのでしょうか。 

今回が初めての方です。食に興味があるため応募したと伺っています。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第２０号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第２１号宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について、説明をお願

いします。 

議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について 

 小川主幹 

 

中村教育長 

 

 

議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ご質問等はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第２１号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第２２号宮代町家庭学習用モバイルルーター貸与事業実施要綱の制定

について、説明をお願いします。 

議案第２２号 宮代町家庭学習用モバイルルーター貸与事業実施要綱の制定について 

 小川主幹 

 

 

中村教育長 

深井委員 

 

小川主幹 

中村教育長 

 

瀧ケ崎委員 

小川主幹 

 

大場課長 

 

議案第２２号 宮代町家庭学習用モバイルルーター貸与事業実施要綱の制定に

ついて 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

笠原小学校が学校閉鎖の時にリモート授業を行ったときは、大丈夫だったのでし

ょうか。 

全ての家庭で接続できたと聞いています。 

急な事態でしたので、保護者も携帯電話のデザリング等の方法で対応したものと

思われます。 

通信料は保護者の負担になるのですか。 

通信料については、就学援助制度において、今年度から 1,000 円の通信費を項目

として追加しています。 

家庭に Wi-Fi がない児童生徒については、学校の Wi-Fi を使う方法を考えていま

す。1,000 円は文部科学省の基準となっており、それに準じて設定しています。 
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瀧ケ崎委員 

小川主幹 

中村教育長 

 

 

吉澤委員 

 

中村教育長 

 

 

山田委員 

小川主幹 

 

中村教育長 

どこの事業者でもつながるのですか。 

適応範囲の広い機種を選定しています。 

1,000 円で契約してくださいということではありません。また、まだ宮代町では

パソコンを使用しての家庭学習をそれほど行っていませんが、できれば今年度中

には、浸透させていきたいと思います。 

家庭での Wi-Fi 環境の調査を行っていましたが、結果はいかがだったのでしょう

か。 

20 台で足りる範囲です。家庭によっては、祖父母等が Wi-Fi 環境を準備したとい

うケースも聞いています。現状では 20 台でも余る位かなと思いますが、それだ

け用意いたしました。 

申請があった場合の審査はどうやるのですか。 

申請があれば受けます。家庭に訪問して確認するなどの審査をする予定はありま

せん。 

申請書の承諾欄のチェックで、審査の代わりといたします。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りいたします。 

議案第２２号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

 承認をいただきました。 

以上で審議事項は終了となります。 

続きまして、６ その他について に移ります。 

６ その他 

 

 

小川主幹 

 

竹内学校管理幹 

・宮代町民生委員推薦会委員の推薦について 

・埼葛地区教育委員連合会総会の書面開催について 

・新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖等の状況について報告 

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回の教育委員会につきましては、６月２０日（月）午後２時から役場２０２会

議室で開催します。 

８ 閉会 

（閉会午後４時１６分） 

 


